

**Zeitschrift:** La Croix-Rouge suisse  
**Herausgeber:** La Croix-Rouge suisse  
**Band:** 76 (1967)  
**Heft:** 2

**Rubrik:** Croix-Rouge internationale

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**



Un million trois cents  
mille francs pour les réfugiés  
tibétains et vietnamiens



La Campagne européenne pour les Réfugiés 1966 qui s'est déroulée l'automne dernier dans 16 pays européens s'est soldée, en Suisse comme ailleurs, par un résultat fort réjouissant. C'est en effet une somme de Fr. 1 308 000.— qui a été confiée à la Croix-Rouge suisse et à l'Aide suisse à l'étranger qui avaient organisé cette campagne de concert.

L'Aide suisse à l'étranger, dont un délégué se trouve présentement au Vietnam et au Cambodge, consacrera la moitié du produit de la collecte qui lui revient en faveur de réfugiés vietnamiens, dans le cadre d'un programme d'aide au développement actuellement à l'étude.

Pour sa part, la Croix-Rouge suisse utilisera Fr. 500 000.— environ pour l'accueil et l'intégration de Tibétains en Suisse, ainsi que pour la poursuite de son aide à des enfants tibétains malades réfugiés en Inde et à des Tibétains âgés et sans ressources accueillis au Népal. Le solde des fonds encore disponibles lui permettra d'apporter des secours aux Montagnards réfugiés du Vietnam, par le truchement de son équipe médicale en poste à l'hôpital civil de la ville de Kontum dont la direction est confiée, depuis le mois de novembre 1966, au Dr Hug qui a succédé à ce poste au Dr Stuckelberger.

Cette équipe qui compte actuellement 15 membres, a été renforcée récem-

ment par l'engagement d'un médecin supplémentaire, d'un mécanicien et d'un fourrier. Par ailleurs, la Croix-Rouge suisse a mis à la disposition du Centre pour invalides que le Comité international de la Croix-Rouge exploite à Saïgon, un infirmier qui a également pris en main la formation de secouristes vietnamiens.

Le Conseil fédéral suisse a confié à notre Société une contribution de Fr. 250 000.— à l'intention de la Croix-Rouge du Nord-Vietnam qui la réservera à l'apport d'une aide aux enfants nécessiteux.

Tout en poursuivant et en intensifiant l'action qu'elle a engagée depuis un an au Vietnam, la Croix-Rouge suisse soutiendra aussi le programme d'entraide lancé ces derniers mois par la Ligue des Sociétés de la Croix-Rouge et qui sera réalisé en étroite collaboration avec le CICR. Ce programme que les Sociétés nationales de Croix-Rouge du monde entier ont été appelées à soutenir prévoit en premier lieu la remise de secours d'urgence à environ un million et demi de réfugiés vietnamiens parmi les plus défavorisés, soit notamment aux familles arrivées dernièrement dans les centres de réfugiés et qui manquent du strict nécessaire.